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"A estadualização do HMC é o carimbo da má gestão de Emanuel
Pinheiro " diz vereador

Veja o vídeo
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Na manhã desta quinta-feira, o vereador Demilson Nogueira (PP) fez uso da tribuna da Câmara de Cuiabá
para expor aos seus colegas a gravidade da situação financeira da prefeitura de Cuiabá durante a gestão de
Emanuel Pinheiro. Como presidente da comissão de acompanhamento Orçamentário e Fiscal da Câmara,
Demilson destacou em seu pronunciamento a reprovação das contas pelo Tribunal de Contas do Estado
(TCE), onde foi identificado um rombo de R$ 1,2 bilhões.Além disso, o vereador mencionou o anúncio feito
pelo prefeito sobre a intenção de transferir a administração do Hospital Municipal e Pronto-Socorro de
Cuiabá para o estado, o que, segundo Demilson, é uma prova incontestável de que a gestão municipal atingiu
um ponto crítico.

"Uma prefeitura que não consegue girir o seu hospital municipal é a prova que as coisas vão estão indo bem "
finalizou. 


